

La Autoridad Portuaria organiza las cuartas Jornadas Puerto-Empresa para abordar el papel del puerto de Ferrol como vector energético

El encuentro se celebrará el viernes, 29 de noviembre, en el CIS de A Cabana y reunirá a miembros de la comunidad portuaria, del tejido empresarial y a representantes de las administraciones públicas

Las distintas mesas de análisis profundizarán en los proyectos y oportunidades de la energía solar-fotovoltaica, la eólica offshore, el hidrógeno y sus derivados, y el almacenamiento energético

El presidente del organismo portuario, el conselleiro do Mar, el presidente de Puertos del Estado y el alcalde de Ferrol inaugurarán el encuentro que clausurará el titular de la Consellería de Presidencia

Ferrol, 26 de noviembre de 2024

La Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao organiza la cuarta edición de las Jornadas Puerto-Empresa que se celebrarán el próximo 29 de noviembre en el CIS de A Cabana. Bajo el título *El puerto, vector energético*, el encuentro volverá a reunir a representantes de toda la comunidad portuaria, destacados responsables de las administraciones públicas y del tejido empresarial del sector de las renovables en el ámbito nacional e internacional. Durante las jornadas se analizará el futuro del puerto de Ferrol y su papel como agente clave en la generación, almacenamiento y distribución de energía renovable, dentro del proceso de la descarbonización de la economía. El evento contará con además con una destacada participación institucional, tanto del gobierno gallego como del Concello de Ferrol y de Puertos del Estado.

El presidente del organismo portuario, Francisco Barea, será el encargado de abrir el encuentro junto con el alcalde de Ferrol, José Manuel Rey Varela; el presidente de Puertos del Estado, Álvaro Rodríguez Dapena, y el conselleiro do Mar, Alfonso Villares. Por su parte, el titular de la Consellería de Presidencia, Diego Calvo, clausurará las jornadas acompañado de Barea Paz y del presidente de Cofer, Cristobal Dobarro.

Las jornadas responden al empeño de la Autoridad Portuaria de trabajar en colaboración con las distintas administraciones, la universidad, centros tecnológicos y el tejido empresarial para favorecer el impulso económico y social en el norte de Galicia. Una cooperación especialmente importante en un momento de transición como el actual. Si en la última edición se aborda-

ron los retos y oportunidades que se abrían en el proceso de la descarbonización energética marcado por la Unión Europea para 2030, en esta ocasión se profundizará en el papel clave que jugará el puerto de Ferrol en la consecución de ese objetivo como vector energético.

Tras la inauguración oficial, el director de la Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao, Jesús Casás, será el encargado de presentar la jornada que comenzará a las 10:00 horas con la mesa dedicada a la energía solar-fotovoltaica. El debate estará moderado por Julio Hernández jefe del departamento de Explotación de la APFSC. En ella participarán el director xeral de Planificación Enerxética de la Xunta de Galicia, así como destacadas empresas del sector como PWR Capital Energy, CT Ingenieros y Eco Wave Power.

El turno será a continuación para el almacenamiento energético, cuyo análisis se encargará de moderar el responsable de Desarrollo Portuario y Dominio Público de la Autoridad Portuaria, Javier Calviño. Con él conforman la mesa de análisis representantes de Iberdrola, EMSC, Ghenova y Tesvoltocean&Tevolt-Baterías.

Luis Carral Couce, catedrático de Construcciones Navales del campus industrial de Ferrol presentará el proyecto Arrecifes Verdes-Economía Azul. Una intervención con la que se dará paso a las mesas de debate sobre la energía eólica. Moderada por José Ramón Franco Caeveiro, del grupo Intaf, contará con las aportaciones de Aclunaga, Proinlosa, Galenergy y Windar Renovables. La mañana se cerrará con la mesa sobre la energía química que moderará la responsable de Digitalización y Eficiencia Energética de Reganosa, Rocío Vega Martínez. Con ella compartirán este tiempo de análisis los representantes del Instituto Tecnológico de Galicia (ITG), Masol Iberia Biofuel, Forestal del Atlántico y Tresca Ingeniería.

La sesión de la tarde se iniciará a las 16:00 hora con dos conexiones con Ginebra y Bruselas que se podrán seguir vía streaming. Se trata de las intervenciones del auditor de la Unión Europea, Antonio Vázquez Rivera, y del representante de la Organización Mundial del Comercio, Sergio Prieto López. Ambos moderados por Ricardo Pérez-Lama, de Lama&Asociados.

Las IV Jornadas Puerto-Empresa están organizadas por la Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao y cuentan, en esta ocasión, con la colaboración de Reganosa, Forestal del Atlántico, Windar Renovables, Tresca Ingeniería, CT Ingenieros, Civis Global, Copasa, Galenergy, Ghenova, HeadUp Services, Prace, Proinlosa, PWR Capital Energy y Rilo.